



Thumeries

« Et si on jouait ensemble ? »

Maison d'Accueil Spécialisée de Thumeries

CHIFFRES-CLEFS

65 bénéficiaires en situation de polyhandicap

825 m² mis à disposition de tout public.

Créer une aire de jeux inclusive et ouverte sur l'extérieur implantée sur le site de la Maison d'Accueil Spécialisée (MAS) à Thumeries, au cœur d'un espace naturel protégé.

ON INNOVE !

- Une aire de jeu pensée comme un « tiers-lieu », elle est conçue pour accueillir des personnes valides et des personnes rencontrant un ou plusieurs handicaps.
- Elle favorise par son accessibilité la mixité des publics et les interactions entre les habitants de la commune, les promeneurs et les résidents de la MAS.

MOYENS MOBILISÉS

- Le cabinet d'étude URBANIA, pour la conception et la maîtrise d'ouvrage.
- L'implantation de l'aire sur le terrain de la MAS de Thumeries, situé à proximité du site naturel protégé « Les Cinq Tailles ».
- Les jeunes de l'Institut Médico-Professionnel de Wahagnies, pour l'entretien de l'aire de jeux.

PORTÉ PAR...

- L'Udapei 59 est une association médico-sociale au service de l'accompagnement et de la défense des personnes en situation de handicap mental et de leurs proches aidants.

Tête du réseau Papillons Blancs du Nord, elle a notamment pour mission d'intervenir auprès des acteurs locaux pour faire reconnaître et donner leur place dans la société aux personnes en situation de handicap.



« Je trouve super que la MAS ait eu une idée aussi géniale. Cela permet vraiment aux bénéficiaires de participer à une activité qu'elles n'avaient jamais faite auparavant, et surtout de partager des moments avec des personnes extérieures, sans handicap. Cela attire beaucoup de monde sur l'aire de jeux de la MAS. »

Gennaro Napolitano,
Bénéficiaire